

ABSTRAKSI

Nama : MUCHAMMAD ARIF RAMADHAN (44109010071)
Judul : HARAPAN DAN KEPUASAN MAHASISWA DALAM MENONTON ACARA *STAND UP COMEDY* DI METRO TV (Survei Terhadap Mahasiswa Broadcasting Universitas Mercu Buana)

Bibliografi : 133 Halaman 17 buku (Tahun 1989-2012)

Media televisi menjadi salah satu sarana untuk memenuhi kebutuhan khalayak dalam memperoleh hiburan dan informasi. Adapun kebutuhan tersebut adalah harapan dan kepuasan khalayak dalam menggunakan media terutama televisi. Menurut rating & share acara *stand up comedy* yang saat ini sedang digemari oleh masyarakat khususnya kaum muda. Pada buku *Stand up comedy* Redaksi *Immortal*, bahwa *stand up comedy* merupakan salah satu tayangan komedi yang cerdas memunculkan suatu isu sosial, kritikan dan suatu fenomena diri sendiri yang disampaikan dengan candaan khas karakter si comic atau pelawaknya. Hal ini memunculkan sebuah harapan dan kepuasan bagi yang menonton *stand up comedy*. Rumusan masalah dalam penelitian ini, sejauh mana harapan dan kepuasan mahasiswa broadcasting dalam menonton acara *stand up comedy* di Metro tv.

Teori yang digunakan oleh peneliti adalah teori *uses and gratification* bahwa orang mempunyai kebutuhan-kebutuhan dan keinginan-keinginan yang akan dipenuhi dengan media massa. Teori ini menjelaskan bagaimana media memenuhi kebutuhan pribadi dan kebutuhan sosial khalayak. Pendekatan *use and gratification* ditujukan untuk menggambarkan proses penerimaan dalam komunikasi massa dan menjelaskan penggunaan media oleh individu.

Tipe penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Metode yang digunakan adalah metode survei. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah mahasiswa bidang studi Broadcasting, Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Mercu Buana sebanyak 1033 mahasiswa. Peneliti menggunakan rumus Yamane dalam menentukan jumlah sampel, yaitu sebanyak 91 mahasiswa. Teknik penarikan sampel yang digunakan adalah *Purposive Sample*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa harapan mahasiswa bidang studi Broadcasting, Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Mercu Buana tinggi dan tingkat kepuasannya cukup puas dalam menonton acara *stand up comedy* di Metro tv. Hal ini ditunjukkan oleh hasil akumulasi harapan adalah 49 orang (53,85) yaitu tinggi dan hasil akumulasi kepuasan adalah 45 orang (49,45) yaitu cukup puas.